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当日のプログラム（予定）

Group Ａ（視聴覚室）

Group Ｂ（会議室）
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昇降口

学校長挨拶 日程説明 学校紹介 授業見学
先輩に聞いてみよう！
岩高School Life

部活動見学
適宜解散

閉会行事
昼食

部活動見学を
希望しない
生徒は解散

合唱部による
演奏 休憩

日程説明 学校長挨拶 授業見学 学校紹介
先輩に聞いてみよう！
岩高School Life

合唱部による
演奏休憩

10：15~10：30 10：30~10：35 10：35~10：40 10：45~11：10 11：10~11：35 11：45~12：15 12：15~12：25 12：25~12：35 12：35~13：00 13：00~14：00

宮城県岩ケ崎高等学校

岩高の授業を
のぞいちゃおう！

なんでも
聞いてね！

保護者の皆様も是非
お待ちしております！

OPEN CAMPUS
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　❶
どんな授業かな？

　❷
岩高生

の生の声がきける！

　❸
入試情報もGET！



菅原一真くん（金成中出身）
東北大学 経済学部進学

　僕が思う岩高の魅力は高校３年間を有意義に過ご
すための環境が整っているということです。岩高の
先輩はみんな優しく、特に球技大会では学年関係な
く１年生でも先輩を相手に思い切り勝負できたり、
時には先輩のクラスを負かすことも出来ます！
　また、先生方は進学や公務員・就職どの分野にも
万全なサポートをしてくださるため、早期に自分の
進路が明確になっていれば、その進路の達成をより
確実なものにしてくれます！

髙橋日菜子さん（栗駒中出身）
山形大学 人文社会科学部 人文社会科学科進学

　私は学習環境が整っている点に惹かれて岩高に入
学しました。私が進路を達成できたのも、岩高での
３年間があったからだと思います。岩高の魅力はそ
れだけじゃありません！岩高は決して大きな学校で
はないかもしれませんが、そのぶん部活動や行事で
みんなが活躍でき、少人数学校ならではの楽しさが
あるところも魅力です！

佐藤徳美くん（築館中出身）
栗原市職員

　未来の岩高生のみなさんこんにちは。中学校３年生
のみなさんが「将来何をしたいのか…」を決めるのは
まだ難しいのではないでしょうか。私も同じ思いで、
とても悩んでいました。しかし岩高に入学して、１学
年のうちから自分の進路について向き合う時間が多く
あり、自分が納得のいく進路を定めることができまし
た。岩高の先生方は手厚く、最後まで親身にサポート
してくださいました。私が栗原市の職員として働くこ
とができているのも先生方のおかげだと思います。

１学年　内山双葉さん
（若柳中出身）

　学校生活で一番楽しいのは部活動
です！私は合唱部に所属しており、
先輩たちが優しく教えてくださり、
毎日が充実しています。中学校の頃
より明るくなれたと思います♪
　それに授業が楽しいです！先生
も面白いし、分らないところも質
問しやすく、それに周りの友達も
教えてくれます♪岩高に入って良
かったです！

２学年　小野志織さん
（志波姫中出身）

　岩高ではお花見やBBQなど高
校ならではのクラス行事があって
楽しいです！勉強も最初は不安
だったけど、個性的な先生方の授
業が楽しく、自分から勉強するよ
うになりました。
　なんかうまく言えないけど、こ
んな学校生活が「the 青春」って
感じがします（笑）

３学年　佐藤大琉くん
（栗原西中出身）

　岩高に入学して早３年目…部活
動や学校行事も楽しいけど、なん
だかんだ言って平和な環境で友人
との何気ない会話が一番楽しかっ
たり（笑）
　岩高に入って一番変わったのは
授業に積極的に取り組むように
なった事かな。中学校ではあまり
勉強しなかった僕ですが、今は進
学に向けて勉強頑張ってます！

阿部莉来さん（栗駒中出身）
盛岡大学 文学部 児童教育学科 児童教育コース進学

　私が思う１番の岩ヶ崎高校の魅力は先生達との距
離が近いことです。気軽に授業の質問や進路相談だ
けでなく、他愛ない話もたくさん出来て、より充実
した学校生活を送れます。岩高は「制服が可愛くない」
という理由だけで、進路先から外されているとよく
聞きますが、とても勿体無いと思います。高校の魅
力は制服だけでは測れません。家族のような暖かい
学校で、3年間を過ごせて私は幸せでした！

卒業生からのMessage!卒業生からのMessage!

在校生からのMessage!在校生からのMessage!


